



« Irak et Syrie : les autonomies kurdes menacées »

*Le Grand Continent*, 13 février 2023

Il faut comprendre les différences et les similitudes des autonomies kurdes à partir de la géographie et de l'histoire politique. Avec 10 cartes originales, Fabrice Balanche montre dans ce terrain comment cette région, aujourd'hui aussi meurtrie par les séismes, constitue un espace géopolitique tampon sous l'influence de puissants voisins — mais également l'épicentre d'un nouvel arc de crises à l'échelle mondiale.

Lire l'article :

<https://legrandcontinent.eu/fr/2023/02/13/irak-et-syrie-les-autonomies-kurdes-menacees/>